

# Oberursel Auszeichnung für Golfclub

„Skyline“ erhält Award „Inklusion & Medien“.

Der Golfclub „Skyline“ Oberursel ist am Dienstagabend in München mit dem Bayerischen Medienpreis der Golfer ausgezeichnet worden. Der Award „Inklusion & Medien“ wurde zum zweiten Mal vergeben, den Preis nahm Skyline-Ehrenpräsident Klaus Mehler im Rahmen der Siegerehrung des Turniers „Inklusion Pur“ entgegen.

Der Inklusionsgedanke wurde schon 2006 bei der Gründung des Oberurseler Golfclubs in die Satzung aufgenommen. Seit acht Jahren bietet der Verein dazu konkrete Inhalte, angefangen von der Zusammenarbeit mit kleinwüchsigen Menschen bis zum seit drei Jahren aktuellen Projekt „Mit Handicap zum Schwung“. Partner dabei sind neben dem Golfverband die Oberurseler Hans-Thoma-Schule für Lern- und Körperbehinderte und die bilinguale Schule Phorms Frankfurt Taunus in Steinbach.

Rund 20 Schüler mit körperlichen Behinderungen sind mit Begeisterung dabei und fahren einmal pro Woche zum Training mit Profigolflehrern nach Bad Vilbel, da der Club keinen eigenen Platz hat. Die positiven Auswirkungen auf Lern- und Sozialverhalten der Schüler seien messbar, sagt die stellvertretende Schulleiterin Ingrid Kötter, die gemeinsame Begeisterung für Golf bringt die Schüler mit nichtbehinderten Altersgenossen zusammen, etwa bei integrativen Golfturnieren.

Die Skyline-Projekte haben die Jury in München überzeugt, ihr Sprecher Ralf Exel vergab „beste Noten“ für die Aktivitäten, für deren „Form und Qualität“. Der bundesweit ausgeschriebene Award für erfolgreiche Inklusionsarbeit wurde gleichrangig auch an den Golfclub Mainz, den Golfclub Kallin (Berlin-Brandenburg) und den Golfpark München Aschheim vergeben. (jüs)

**Artikel aus**

---

**Frankfurter Rundschau**

**14. September 2016**